

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI I DPR RI
(KEMENTERIAN PERTAHANAN, KEMENTERIAN LUAR NEGERI, KEMENTERIAN
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA, TENTARA NASIONAL INDONESIA, BADAN INTELIJEN
NEGARA, DEWAN KETAHANAN NASIONAL, LEMBAGA SANDI NEGARA, LEMBAGA
KETAHANAN NASIONAL, LPP TVRI, LPP RRI, PERUM LKBN ANTARA, DEWAN PERS,
KOMISI PENYIARAN INDONESIA, DAN KOMISI INFORMASI PUSAT)**

Tahun Sidang	: 2012 - 2013
Masa Persidangan	: III
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat (RDP) Komisi I DPR RI dengan Direksi LPP RRI
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, tanggal	: Kamis, 14 Februari 2013
Waktu	: Pukul 10.35 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi I DPR RI
Ketua Rapat	: Ramadhan Pohan MIS
Sekretaris Rapat	: Suprihartini, S.IP
Acara	: 1. Evaluasi Program Kerja LPP RRI Tahun 2012 2. Rencana Program Kerja LPP RRI Tahun 2013 3. Laporan Realisasi Anggaran LPP RRI Tahun Anggaran 2012 (semester 1 dan semester 2) 4. Tindak lanjut hasil pemeriksaan BPK RI terhadap realisasi Anggaran LPP RRI Tahun 2011 dan 2012.
Hadir	: orang Anggota dari 47 orang Anggota Komisi I DPR RI
Hadir dari Pemerintah	: Direktur Utama LPP RRI, Rosarita Niken Widyastuti, beserta jajaran.

I. PENDAHULUAN

Rapat Dengar Pendapat (RDP) Komisi I DPR RI dengan Direksi LPP RRI pada hari ini, Kamis, tanggal 14 Februari 2012, dengan agenda sebagaimana tersebut di atas, dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Drs. Ramadhan Pohan, MIS, dan dinyatakan terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN

1. Komisi I DPR RI memberikan apresiasi terhadap kinerja Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia (LPP RRI) Tahun 2012. Terkait dengan realisasi penyerapan anggaran LPP RRI T.A. 2012 sebesar 87%, Komisi I DPR RI minta LPP RRI untuk

melakukan perencanaan dan tata kelola keuangan lebih baik, sehingga LPP RRI mampu meningkatkan penyerapan anggaran di tahun-tahun yang akan datang.

2. Komisi I DPR RI mendukung langkah LPP RRI untuk melaksanakan program kerja Tahun 2013 dengan didahului *Key Performance Indicator* (KPI) dan target yang jelas, sehingga visi “LPP RRI sebagai Radio Berjaringan Terluas, Pembangun Karakter Bangsa, Berkelas Dunia” dapat segera terwujud.
3. Komisi I DPR RI mendukung langkah LPP RRI mencanangkan 2013 sebagai “Radio Saluran Pemilu 2014” dengan tetap menjunjung prinsip independen, netral, adil, dan berimbang. Sehubungan dengan hal tersebut, Komisi I DPR RI mendorong LPP RRI untuk memperluas jangkauan siaran di seluruh wilayah Indonesia, termasuk wilayah perbatasan dan pulau-pulau terdepan, bekerjasama dengan seluruh pemangku kepentingan lainnya.
4. Komisi I DPR RI mendesak LPP RRI untuk meningkatkan kerja sama dengan LPP RRI guna melakukan penyelenggaraan penyiaran bersama, sehingga pelaksanaan program kerja isi siaran dapat dilaksanakan dengan dukungan anggaran yang efisien dan efektif.
5. Sehubungan dengan permohonan LPP RRI untuk penambahan anggaran T.A. 2013 , Komisi I DPR RI minta LPP RRI untuk segera menyampaikan permohonan tersebut untuk kemudian ditindaklanjuti dalam pembahasan secara khusus antara Komisi I DPR RI dengan LPP RRI sesuai ketentuan yang berlaku.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 13.30 WIB.

Jakarta, 14 Februari 2012
KETUA RAPAT,

Drs. RAMADHAN POHAN, MIS.
A-520